

2024年4月1日

各位

株式会社大和証券グループ本社

2024年度大和証券グループ入社式 荻野社長メッセージ要旨

<入社式概要>

- ・ 本日、大和証券グループは2024年度入社式を行い、486名の新入社員が入社しました。
- ・ 本年の入社式は、新入社員が一堂に会する集合形式で開催しました。
- ・ 荻野社長より、新入社員の成長・活躍への大いなる期待をメッセージとして送りました。

<荻野社長 メッセージ要旨>

今日は、皆さんの社会人生活において、新たな出発の日となります。私も本日が社長の初日、ここで皆さんにお話しすることが初仕事になります。皆さんの門出を祝うように、株式市場も昨年から大変活況です。いま、日本では直接金融・資本市場に対する期待や注目が、かつてないほど高まっています。これまで何十年と言われてきたにも拘わらず、その動きが鈍かった「貯蓄から投資へ」の動きが、ついに本格化する、今はそういうタイミングです。私は今が、直接金融が日本経済を牽引する、正にその時だと思っています。直接金融を通じて社会に貢献していくことが、資本市場のリーダーである大和証券グループの使命です。皆さんに担っていただく仕事は、まさにこの直接金融による日本への貢献です。皆さんには、「直接金融の伝道師」となって、日本を変えていくんだ、という気概を持って働いて欲しいと思います。

これからダイワライフを送っていただく皆さんに対して、私から3つのメッセージをお伝えします。1つ目は、真のプロフェッショナルになってほしい、ということです。プロフェッショナルとして、お客様にコンサルティングや新しい金融商品を提供する上で、法令諸規則の理解や基礎知識、ITを含むスキルは土台としての必要条件です。加えて、心の持ち方、マインドが重要です。常に向上心を持ち続けること、そして自分で高い目標を掲げて、そこにチャレンジする姿勢が重要です。そして、何よりも仕事を好きになって夢中になってください。夢中になれば充実した時間を過ごすことが出来るし、仕事が楽しくなります。2つ目は、スピードです。大和スピリットの中で、私が皆さんに最も意識してほしいと考えていることです。これまで私の部下にも口酸っぱく言ってきました。意識すればその日から実現できるからです。常にスピードを意識した仕事をしてもらいたい。最後は、ダイワライフを是非楽しんでほしいということです。仕事をしていると、なかなかうまくいかないなど、思うことは絶対にあります。そんな中でも、悲壮感を持つ必要なんてありません。一緒に仕事をする仲間や上司に相談すれば、適切なアドバイスをもらえるでしょう。どうやったらうまくいくのか考えて、愚直に行動しているうちに、自分の中にワクワクした気持ちのようなものが芽生えてきます。そうすると、仕事を楽しめるようになります。明るく一生懸命働いて、仕事に夢中になって、プライベートも含め、存分に大和ライフを楽しんでいただきたいと思います。

私は入社して最初の半年間だけ株価が上がり、あとは34年間、その高値を更新できないままの状態でした。皆さんはバブルではない、企業価値をフェアに反映した株価形成がなされている環境の中での入社です。理論的には、企業が成長していく限り、企業価値は上がり続けます。皆さんは、これからも何度も株価が史上最高値を更新する局面を迎えると思います。そんな中で、大和証券グループで経済のダイナミズムを感じながら仕事出来ることは幸せだと思います。皆さんの、今後の成長と、ダイワライフが充実した素晴らしいものになることを大いに期待して、私からのお祝いの言葉とさせていただきます。

以上